

# Regierungsratsbeschluss

vom 31. März 2015

Nr. 2015/568

## Forum Gesundheitswirtschaft, 4012 Basel: Beitrag aus dem Lotteriefonds an das Forum Gesundheitswirtschaft 2015

---

### 1. Erwägungen

Das Forum Gesundheitswirtschaft, Basel, ersucht um einen Beitrag aus dem Lotteriefonds an das Forum Gesundheitswirtschaft 2015. Seit drei Jahren thematisiert das Forum Gesundheitswirtschaft jeweils im Sommer im Rahmen einer zweitägigen Kongressveranstaltung die Nutzen stiftenden Funktionen des Gesundheitswesens. Das Forum ist in der Schweiz die einzige regelmässige Veranstaltung zu diesem Themenkreis. Das 4. Forum Gesundheitswirtschaft Basel vom 2./3. Juli 2015 behandelt das Thema „Wachstums- und Beschäftigungsmotor Gesundheitswesen: auch in Zukunft?“. Die Kosten für diesen Anlass werden mit Fr. 335'672.-- budgetiert.

### 2. Beschluss

- 2.1 Dem Forum Gesundheitswirtschaft, Basel, ist an das Forum Gesundheitswirtschaft 2015 ein Beitrag von Fr. 10'000.-- aus dem Lotteriefonds zugesprochen.
- 2.2 Diese Beitragszusicherung ist auf 5 Jahre ab dem Datum dieses Beschlusses befristet und erlöscht nach Ablauf dieser Frist ohne Weiteres.
- 2.3 Es ist allgemein in geeigneter Form publik zu machen, dass es sich um ein Engagement des Lotteriefonds des Kantons Solothurn handelt.
- 2.4 Die Abteilung Lotteriefonds und soziale Organisationen ist ermächtigt, den Betrag nach Erhalt eines Nachweises, dass der Anlass stattgefunden hat und eines Einzahlungsscheines, zulasten des Kontos 2090017 "Lotteriefonds" anzuweisen.



Andreas Eng  
Staatsschreiber

### Verteiler

Lotteriefonds und soziale Organisationen, Ambassadorsenhof, 4509 Solothurn (5)  
r/Gesundheitswirtschaft.doc  
Gesundheitsamt  
Forum Gesundheitswirtschaft, c/o Häusel Kommunikation, Postfach, 4012 Basel